

Han sido organizadas por el Ayuntamiento con el apoyo de la Consejería, MARE y el CIMA

Francisco Martín inaugura las ‘Jornadas Reinosa-Medio Ambiente’ en La Casona

ALERTA. Santander El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, acompañado por la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, y la concejala de Medio Ambiente, Ana José García, inauguró ayer, en La Casona de Reinosa, la primera edición de las Jornadas Reinosa-Medio Ambiente, que se celebrarán en el municipio hasta el próximo domingo, día 28 de octubre.

El consejero de Medio Ambiente valoró de forma muy positiva el trabajo del Ayuntamiento de Reinosa y la puesta en marcha de estas jornadas medioambientales, y, junto a la alcaldesa, expresó su deseo de que se realicen más ediciones en los próximos años. “La consejería de Medio Ambiente tiene la obligación de apoyar estas iniciativas y facilitar los recursos económicos necesarios para que los equipos de trabajo más cercanos al territorio puedan desarrollar tareas de educación ambiental efectivas”, explicó Francisco Martín. “La inversión en educación ambiental es esencial para garantizar la supervivencia de la raza humana”, sentenció el consejero. Según el titular de Medio Ambiente, “es necesario modificar los comportamientos de la sociedad y adquirir costumbres sostenibles.

En este sentido, resulta mucho más rentable el esfuerzo dirigido hacia la educación de los más jóvenes, ya que los adultos somos más reticentes a modificar nuestros hábitos”, añadió Martín, quien resaltó el acierto de incluir en las jornadas una serie de talleres ambientales dedicados a los escolares del municipio. Martín apuntó, por último, que el Gobierno de Cantabria está haciendo

El encuentro, cuyo objetivo es fomentar la participación activa de la ciudadanía en el cuidado del medio ambiente, ha sido organizado por la concejalía de Medio Ambiente y Desarrollo Local del Ayuntamiento de Reinosa, y cuenta con el apoyo financiero de la Consejería de Medio Ambiente, además de la participación de técnicos de la empresa Medio Ambiente, Agua, Residuos y Energía (MARE) y el CIMA.



Francisco Martín junto a Reyes Mantilla y Ana José García en La Casona.

A. QUEIMADELOS

un esfuerzo especial para mejorar las infraestructuras de Reinosa, “que sufre un cierto retraso frente al resto de la comunidad, porque ha estado abandonada durante mucho tiempo por anteriores gobiernos”, afirmó. El consejero

citó, entre otras actuaciones relevantes que se están ejecutando en la zona, la puesta en marcha del Ecoparque Campoo-Los Valles, el parque fluvial del Híjar, la estación depuradora de aguas residuales o los planes para crear una

planta de tratamiento de residuos en construcción.

La alcaldesa de Reinosa, Reyes MaNtilla, agradeció, por otra parte, el apoyo de la consejería de Medio Ambiente a la realización de estas interesantes jornadas.